Cordemais, le 25 septembre 2020

## Visite du restaurant scolaire au menu de vos élus...

Le Maire et ses 8 Adjoints se sont rendus au restaurant scolaire le lundi 14 septembre dernier. Daniel Guillé nous fait part de ses impressions après cette visite très instructive...

Les élus s'étaient donné rendez-vous à midi au restaurant scolaire Les Hélianthes : « nous sommes arrivés à l'heure du 1er service. Cela nous a permis de découvrir l'organisation » indique Daniel Guillé. Les élus ont pu constater, notamment, le bon fonctionnement des mesures mises en place dans le cadre de la situation sanitaire : arrivée par classe, distanciation entre les élèves matérialisée par des autocollants au sol, désinfection des mains, service à table, adultes tous masqués... « Nous avons pu parler avec les enfants. Dans l'ensemble, ils semblent apprécier les repas ».



Pour en avoir le cœur net, les élus ont eux aussi goûté à la cuisine du restaurant. « C'était le jour du menu végétarien » informe le Maire. Au menu : spaghettis façon Bolognaise. « Nous avons tous mangé de bon appétit et dans une ambiance très simple et conviviale! »

Après le repas, la délégation est allée voir les enfants du 2ème service. Là encore, ils ont discuté avec eux : « les échanges ont été très sympathiques. Les élémentaires semblent aussi satisfaits que les maternels de manger au restaurant scolaire de Cordemais » confirme t-il.



Après le départ des élèves, les élus ont eu droit à une visite guidée du restaurant, animée par Hervé MALVAUD, le responsable restauration et Chef de cuisine. « Nous avons tout vu, de la salle de restauration aux cuisines, en passant par les vestiaires et les bureaux. Nous avons terminé par un état des lieux de l'extérieur du bâtiment » explique Daniel Guillé. Puis, les élus ont pu échanger avec le personnel « nous avons échangé avec des agents compétents et concernés, très reconnaissants de notre intérêt pour leur travail ». Et d'ajouter : « le personnel accorde une grande importance au bien être des enfants pendant le repas et a une vraie envie de valoriser la nourriture pour faire découvrir le maximum de saveurs à leurs jeunes convives ».



Cette visite, « très agréable et instructive » est le point de départ pour une réflexion sur la restauration scolaire à Cordemais : « des améliorations sont à apporter pour fluidifier le service et absorber l'effectif des inscrits en constante augmentation. La solution serait peut-être de créer un self pour les plus grands » suggère Daniel Guillé. Ceci n'est qu'une piste parmi d'autres sur lesquelles les élus vont devoir se pencher, tout en gardant à l'esprit que « l'intérêt des enfants et des agents prime avant tout ».

